



12/23 後期前半終了しました

12月23日(金)、令和4年度後期の前半が終了しました。

冬休み前集会時の校長からの話は、校長の私が出張のため不在でしたので、次の話を教頭先生に代読をしてもらいました。

みなさん おはようございます。

今日は、みなさんに直接、お話ができませんので、私がお話することにしていただくことを、教頭先生にお話して(読んで)いただきます。

10月13日後期始業式から始まった後期前半が今日で終わります。

今、代表のみなさんが後期前半でがんばったことや冬休みや後期後半にがんばりたいことなどをしっかりと話をしてくれたことと思います。ありがとうございました。その話を聞いていたみなさん一人一人も、後期前半がんばったこと、後期後半がんばりたいこと、冬休みにやるべきことをしっかりと考えて冬休みに入ってください。

さて、後期前半は、修学旅行や水俣病学習、福祉体験学習、引き渡し訓練など大きな行事や学習がありました。どの行事や学習も大きな意味があり、みなさんが成長するために必要な学びです。ぜひ、今後もその学びを生かしていきましょう。

ところで、10月13日後期始業式に「後期に取り組んでほしいこと」を私がお話したことを覚えていますか？ もう一度、ここで確認をします。

令和4年度の西南小の合い言葉は「自分のために みんなのために」です。

後期も

◎「自分のために」、「朝、自分で起きられるようになりましょう」

◎「自分のために」、「朝食をしっかりと食べましょう」

◎「自分のために」、「自分で計画をたてて家庭学習をしましょう」

また、

◎「みんなのために」、「トイレのスリッパや自分の靴を並べましょう」

◎「みんなのために」、「自分から先に気持ちの良いあいさつをしましょう」

◎「みんなのために」、「家で何かお手伝いをしっかりやりましょう」

◎「みんなのために」、「無言掃除で、みんなが使う学校をきれいにしましょう」

また、後期はぜひ、先取りあいさつをしっかりとやってもらいたいと思います。

例えば、朝、登校するときには、「旗を持って登校の見守りをしていただいている地域の方や保護者の方」「地域の知り合い」「先生方」にはぜひ、みなさんから挨拶を積極的にしてください。

以上のことをお話ししました。後期後半からも今、お話をしたことをしっかりと取り組んでほしいと思います。

最後になりますが、1月10日からは後期後半が始まります。冬休みも「朝、自分で起きて」、「朝ご飯をしっかりと食べて」、「計画的に学習をする」という規則正しい生活を送ってください。また、年末年始、おうちのお手伝いもしっかりとやってください。よろしくお祈りします。

これで後期前半終了、冬休み前集会の話をおわります。

良いお年をお迎えください

令和4年も残すところ、あと数日となりました。本年も地域の皆様、保護者の皆様には本校の子どもたちのために、多大なご理解とご協力をいただきました。誠にありがとうございました。令和5年もどうぞよろしくお願いいたします。

皆様、子どもたちにとり幸多き年になりますよう心より祈念いたします。



西南小ホームページをご覧ください

令和4年度後期(10月)から試行で、紙媒体の学校だよりの発行をできるだけ行わず、本校ホームページの「学校生活」や「PTA・地域教育」、トップページ等に記事等として掲載させていただき、お知らせやお願ひ、情報提供等を行っております。どうぞよろしくお願いいたします。

